Declaración Diego Becerra

Rol 65-2018

Santiago, 2018.

Soy Diego Becerra Valdivia cédula de identidad 13.350.442-7 declaro en la causa 65-2018.

Tribunal ¿Qué paso en el rodeo del Club Arica efectuado el 17 y 18 de noviembre de 2018?

Ese día me culparon a mí de algo que yo no fui.

El señor Aedo me culpó que yo lo traté de agredir. Eso no fue así, porque fue mi hijo y el no pertenece al club.

Pasaron muchas cosas en la medialuna y antes de que empezara el rodeo también.

El empezó a hacer el rodeo sin ambulancia. Alcanzaron a hacer como dos o tres series y no se habían dado cuenta que la ambulancia no estaba.

Tribunal ¿Qué paso en el casino después que eliminaron al señor Cantillana?

En ese momento no me di cuenta de lo que pasó entre Héctor Cantillana y Aedo porque no estaba en ese momento.

Tribunal: Recuerde bien que paso, porque hay gente que lo vio a Ud. entrar al casino.

Yo entre al casino una vez que ya habían tenido el alegato. Yo estaba mirando.

Yo estaba en la puerta del casino con don Andrés Bu Antun.

Tribunal ¿Ud. nunca entró al casino?

Yo entré al casino, pero cuando mi hijo creo fue a agredirlo. Porque tenían una zalagarda que yo no entendía lo que era.

Yo le dije a Aedo que había hecho lo mismo que en Calama, que estaba acostumbrado a perseguirnos. En Calama también nos expulsó porque yo le había puesto una cachetada al caballo en el cuello.

El señor Aedo no tiene criterio.

Yo no le he hecho nada a él.

Después de que mi hijo se le fue encima yo lo retire de ahí para que se calmaran las cosas.

Yo regresé a conversar con el señor Aedo sobre porque me estaba acusando que me iba a castigar. Y yo no le había hecho nada.

Tribunal ¿Quién fue el que le pegó a Aedo?

Nadie le ha pegado.

Mi hijo tuvo una discusión con él. Pero me cargó a mí.

Le pregunté por qué me iba a castigas a mi si yo no le había hecho nada.

Él me dijo; oye gueon aquí el Avendaño te está haciendo cagas.

Tribunal ¿Nadie le pegó al señor Aedo?

Nadie.

Si el se fue a constatar lesiones, que muestre las lesiones.

Tribunal: Cuando Ud. entró al casino ¿Con quién iba acompañado?

Yo estaba en la puerta con don Andrés Bu Antun.

Yo fui a retirar a mi hijo.

Lo único que le dije a Aedo era porque estaba haciendo lo mismo que en Calama. No le dije nada más.

Tribunal ¿Cuántas personas más estaban con el señor Aedo?

Unas quince personas.

Tribunal ¿Ninguna de esas personas le pego un combo o una patada?

Nadie.

Ni mi hijo alcanzo a pegarle.

Tribunal ¿Después Ud. que hizo con su hijo?

Yo me fui donde estábamos nosotros, al rincón donde teníamos los caballos.

Tribunal ¿Dónde es eso?

Ahí en el mismo club. A las pesebreras al fondo.

Tribunal ¿Con quién se encontró ahí?

Estaba don Andrés, estaban todos ahí. La familia de nosotros. Mi señora, mi hijo, mi cuñado, todos en el rincón.

Tribunal ¿El señor Cantillana estaba ahí?

Me parece que estaba sacándole la montura a la yegua y después me parece que fue a conversar con Aedo.

No, miento, fui yo con Cantillana a donde Aedo para preguntarle que estaba pasando.

Tribunal ¿Fue Ud. con Cantillana al casino?

No, no estaba dentro del casino Aedo, estaba fuera del casino a un costado de la medialuna. Estaba con su socio. Y estaba el jurado.

Para ver de que me estaba acusando. Yo no le había hecho nada.

Tribunal ¿Ya había paso el incidente del casino?

Si, ya había pasado.

Tribunal ¿Cuándo ocurrió esto?

No me acuerdo si fue el día 17 o 18. El sábado como a las 17:30 o 18:00 horas.

Tribunal ¿Qué edad tiene su hijo?

Cumplió 18 años.

Tribunal ¿Tiene carnet?

No es socio de ningún club.

Se pone fin a la declaración.